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ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

11人

6人

17人

金額

金額

金額

金額

52,000円

23,000円

6,787円

81,787円

会員数

出席数

出席率

42人

32人

76.1％

日  時：

場 所：

例会名：

10月24日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

1000回記念例会
３日 L.長尾 洋 7日 L.山口 誠史

12日 L.篠田 浩之 26日 L.近本 仁

1. 10月７日（土）地区マーケティングセミナーがウィンク

あいちに於いて開催され、会長L.大橋が出席致しま

した。

2. 10月19日（木）地区薬物乱用防止認定講師養成講

座が岐阜県シンクタンク庁舎において開催されます。

L.岩田、L.松葉の２名が受講致します。

3. 上期ゾーン活動協力金1,500円×41名＝61,500円、

青少年健全育成事業実施のための協力金600円×

41名＝24,600円を拠出致しました。

■□■━━━━━━━━━━━━━

ライオン誌メールニュース

[2023年10月2日 配信]

https://www.thelion-mag.jp/

━━━━━━━━━━━━━■□■

2023年 １０月 第一例会 999回

10月10日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

L.後藤

L.乙部

L.広瀬（真）

L.山﨑

L.大橋

10月誕生祝

                                  司 会

１ 開会ゴング                            会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

  ４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 委員会設置ならびに委員の委嘱

７ 講演 「会員（仲間）の数ってなんだろう？」

334-B地区 第2リジョン 第3ゾーン

ゾーン・チェアパーソン

＜ 食 事 ＞

８ 幹事報告

  ９ 各委員会報告   

 10 テールツイスター登場   ＴＴ

 11 出席報告 出席大会委員長

 12  会計報告

 13  また会う日まで

 14  閉会ゴング                         

 

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

 地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.大橋 良広
みなさん、こんにちは。

先日は後藤ライオンの事業所で献血アクティビティが開催されました。委員長を

はじめご協力いただきました皆様ありがとうございました。

またFAXにてご通知させていただきましたが、レオクラブに関しましてレオクラブ

設立準備委員会を設置することとなりました。委員に立候補していただいた方が7

名みえましたのでここで委嘱をさせていただきます。

さて、本日は334B地区第2R第3Z土岐織部LCより加藤万寿夫ライオンにお越し

いただき、「会員(仲間)の数ってなんだろう」と題しましてご講演を賜ります。私自身、

加藤ライオンの講演を何度かお聞きして、今回のテーマも皆さんにぜひ聞いてい

ただきたいと考えておりました。岐阜西ライオンズクラブでは今まで会長や一部の

会員さんに会員増強を頼っていた状況の中、全員が本気で会員増強を考えなけ

ればならない時期になっていると思いますので、本日のお話で何かヒントが見つか

れば幸いです。それではみなさん本日も宜しくお願いいたします。

講演「会員（仲間）の数ってなんだろう？」 ラインズクラブ国際協会334-B地区

第２R第３Z ゾーン・チェアパーソン L.加藤 万寿夫

岐阜西ライオンズクラブの皆様と接する機会を得て感じることは、本当に良いクラブだ

なぁということです。その一つにはまず、レオクラブの結成です。誠におめでとうございます。

334-Ｂ地区には大垣サツキレオクラブというクラブが一つありますが、もう一つが結成される

ということは、私自身岐阜西ライオンズクラブに尊敬の念を抱くところであります。

本日は会員増強についての講演というお話ですが、私自身長年ＹＣＥに関わってまいり

ました。また、ライオンズ公認講師（LCIP）の資格を得まして、2015年からこうして講演をし

ております。ライオンではありますが、皆さん気楽に万寿夫さんと呼んで下さい。今日は皆

さんと一緒にライオンズクラブの会員の数ってなんだろうということを考えていきたいと思い

ます。

２）あなたのライオンズクラブの楽しいは何ですか？

３）あなたがライオンズクラブの会員でいる理由は何ですか

★自分の家族、お仕事関係の方々、地域の人々に「私がLCメンバーで

いるのは〇〇（こういう理由）なんです」とハッキリ言えるフレーズ、文章を

見つけましょう。

●会員の数が多い方が良いと思う理由を書き出してみましょう。

ライオンズクラブはどんな団体ですか？と聞かれた時、90％の方が世界最大の奉仕団体と答えるのではないでしょうか。

奉仕の目的を持ったライオンズクラブが奉仕をするために、人が必要であり、資金が必要、物もいる、情報もいる、あと

ネットワーク。これがライオンズクラブの理屈。でもこの理屈だけでは会員は増えない。その要因を一緒に考えましょう。

●会員増強を妨げる原因をシートに書き出していきましょう。

妨げる要因を解消するためにはどうしたらいいのか。

会費が安ければ人が増えるのか、そういうわけではないが、適正な金額はいくらなのか。変えられるもの、変えられない

もの、あると思います。

●岐阜西ライオンズクラブ 第999回例会 講和 ワーク・シート

１）下記の「ライオンズクラブ国際協会の目的」～「ライオンズの誓い」ま

で各文章を読んで、印象に残る（もしくは好きな）箇所、文章に下線を

引いてください。そして、それを選んだ理由を下記にご記入ください。

＝時間の都合上割愛＝

メルビン・ジョーンズは「奉仕の向こうにある友情」ということを言いました。ライ

オンズクラブは社会奉仕を基本とした社交クラブ。やっぱり楽しくないとライオ

ンズクラブではないのではないでしょうか。皆さんの楽しいは何ですか？いくら

社会奉仕団体といえ、皆さんがライオンズクラブに居て楽しいかどうか。これを

周りの方に語っていくことが出来れば会員は必ず増えていくと私自身は確信

しています。皆さん、声をかけてみましょう。では、最後にクラブに誘ってみた

いなと思った、頭に浮かぶ人を、シートに書き出してみましょう。

いつ、誰と一緒に行きます、という行動計画を立てて実行してみると、とりあ

えず勧誘には行けますよね。



そ委員会報告

誕生祝

３日 L.長尾 洋   7日 L.山口 誠史

12日 L.篠田 浩之 26日 L.近本 仁

おめでとうございます！

企業献血 ㈱アイ・ドゥー 保健奉仕委員長 L.篠田 浩之

そんな中、献血希望者１１名中、献血採血者９名の方に行

うことができました。集合写真撮影ののち、午前１１時過ぎに

献血は終了いたしました。平日の金曜日の月末ということもあ

り、会員の方々もなにかとお忙しい中でお時間を作って駆け

付けた皆様に心より感謝申し上げます。

次回は１０月２８日土曜日午前９時半より瑞穂市のプラント６

様にて行いますので皆様の献血アクトへの参加をお願い申

し上げます。

会 長 L.大橋 良広

令和５年９月２９日金曜日午前９

時より当クラブ会員のL.後藤さとみ

様の経営する㈱アイドゥ様に於いて

企業献血を行いました。当日はす

がすがしいほどの秋晴れとなり、献

血日和となりました。

健康なライオンのメンバーからも献血奉仕の

ご協力を頂きました。ありがとうございました。

皆さん真剣にワークシートに記入しています。

えず勧誘には行けますよね。

たいへんに有意義な時間となりました。L.加藤万寿夫、大変にありがとうございました。またぜひ岐阜西ライオンズクラ

ブ例会にお越し頂きたく、会員一同お待ち申し上げております。

地区マーケティングセミナー

10月7日（土）ウィンクあいちで開催された地区マーケ

ティングセミナーに出席致しました。 334 複合地区マー

ケティング委員長L.三井 適夫が講師で、ライオンズクラ

ブ情報管理システム「LCWEB」の利用促進や、GoTo ラ

イオンズなどのＩＣＴツールの紹介などがありました。


